

未来を拓く

令和二年
度
第三号
十二月発行
赤池小職員室

赤池区防災訓練 金管・カラガ発表

赤池区防災訓練で金管バンド部、カラーガード部の演奏、演技を披露しました。

金管バンド部 成瀬琴子

今年にはコロナウイルスの影響で、部活動開始が九月となっていました。その中でこのような発表ができて本当に良かったです。練習してきたことを皆さんに見てもらおう貴重なお機会をいただきました。ありがとうございます。



カラーガード部 榎本紗也

今年には運動会という大舞台がなくなっていました。皆でユニフォームを着て、演技を披露することができないかもしれないと不安になりました。でも、防災訓練の始めに見てもらおう機会があり、うれしかったです。たくさん練習して、皆で楽しく演技をすることができました。



サッカー・バスケットボール 交流会

例年行っている「小学校球技大会」は実施できませんでしたが、練習してきたことを試合で発揮する場として、交流会を行いました。

バスケットボール部 白井おと

応援してくださった皆さん、ありがとうございました。結果は惜しくも一点差で負けてしまいました、今でも悔しい思いをしています。来年は優勝できると思います。私たちがサポートしていきます。

サッカー部 解江康介

正直に言うと、勝てるかどうか自信がありませんでした。そんな時に皆が支えてくれました。交流会に向けて練習や試合で声を掛け合い、より絆が深まりました。それが二連覇につながったと思います。学校生活で一番誇らしい思い出です。



一年生校外学習 東山動物園

四組 藤原香梨

私はゾウをはじめ、大きくなって、びっくりしました。私が見たアジアゾウはめずらしいゾウです。だからかきました。また、見に行きたいです。



六年生 二学期の活動



昨年度と同じことが、最上級生として、今できることを、無理をせず進めてきました。「待ソールン」、修学旅行、学年赤池SHOWなどの取組は、どれも実施できるかどうか心配になりました。これからも心配な状況は続くとありますが、卒業に向けて、できる限りのことを頑張りたいです。

たいです。そして、私たちが頑張っている姿を五年生の子達に見てもらい、来年の赤池小学校も笑顔でいっしょにしたいです。



二年生町たんけん

花屋さん 三組 矢野正福

「人気の花はバラだよ。」と言って、店員さんがピンクのバラを見せてくれました。そのバラは光っているみたいで、とてもきれいでした。思わず買いたくなりました。

自転車屋さん 四組 佐藤拓実

自転車さんが山のようにありました。上のそこにあるものも合わせた。全部で二百台もあるそうです。店長さんがタイヤの中にある、チューブというものに入れた。親切なお店です。

山寺さん 二組 山下真実

私は山寺でたつのかざりを見ました。たつはぎん色ではねは赤色でした。かざりは二しゆるいあつて、たまえは大きく、おはちいさかったです。みなさんも山寺へ行つてたつのかざりを見てください。

「未来を拓く」の配付について

昨今の紙代の高騰を受け、「未来を拓く」は次号から紙での配付をやめ、HP上での掲載とします。更新ごとにメールで全家庭にお伝えします。HP上での閲覧が難しいご家庭は担任にお申し出ください。ご理解、ご協力をお願いいたします。

